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Empresa GMP foi escolhida pela
prefeita Samantha sem realização

de licitação em Bela Vista de Minas
A prefeita Samantha preferiu aderir a uma ata de registro de preços realizada

no município de Mariana ao invés de fazer uma licitação em Bela Vista de Minas
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Davi vira estrela após
vídeo de Priscila
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Imagem da semana

Até quando proprietários que locam caçambas
na cidade irão trabalhar assim?
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Editorial

O SENHOR é o meu pastor, nada me faltará.
Deitar-me faz em verdes pastos, guia-me mansamente a águas tranqüilas.
Refrigera a minha alma; guia-me pelas veredas da justiça, por amor do seu nome.
Ainda que eu andasse pelo vale da sombra da morte, não temeria mal algum,

porque tu estás comigo; a tua vara e o teu cajado me consolam.
Preparas uma mesa perante mim na presença dos meus inimigos, unges a minha

cabeça com óleo, o meu cálice transborda.
Certamente que a bondade e a misericórdia me seguirão todos os dias da minha

vida; e habitarei na casa do Senhor por longos dias.
Salmos 23:1-6
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Rua Barão de Cocais conta com
15 quebra-molas sem nenhuma sinalização

JOÃO MONLEVADE - Moradores do Bairro Nova Esperança afirmaram que
gestões passadas instalaram os quebra-molas sem nenhuma preocupação com
a segurança no transito

A Rua Barão de Cocais, localizada no bairro Nova Esperança, conta com a
presença de 15 quebra-molas sem nenhuma sinalização na pista, ou seja, sem
pintura para servir de alerta aos condutores.  Na gestão passada da ex-prefeita
Simone Moreira o setor de trânsito da prefeitura contava com a presença de
servidores totalmente inexperiente.

As modificações realizadas no trânsito foram, na sua grande maioria, prejudi-
ciais e que complicaram a vida dos condutores. Um dos piores erros da última
administração no que concerne questões de trânsito, foi cobrir o município com
centenas de quebra-molas, que, somados aos anteriores, atualmente, na casa
dos mil, ou mais no município.

Um dos piores exemplos dos dados afirmado acima é justamente a rua Barão
de Cocais, que além do exagero de obstáculos, faltou de pintura indicando-os,
além de placas sinalizadoras todas em locais errados como a presença de placas
sinalizando para pistas e sem quebra-molas. E ainda, placas colocadas em senti-
do contrário e sinalizando para sentido subindo e os quebra molas atrás da
sinalização, ou seja, nota-se o impacto para depois de alguns metros a placa.

Recentemente a atual administração asfaltou toda a avenida com camada de
asfalto novo e mais preciso, levantando todas as tampas dos bueiros, melhoran-
do a circulação de carros e recebendo elogios dos moradores pela obra. O Ce-
leste foi procurado por algumas pessoas residentes no condomínio pedindo por
sinalizações em todos os quebra-molas.

 O flagrante realizado pelo O Celeste Avenida Gentil Bicalho (centro), na parte da
manhã, mais precisamente às 07:11, mostra com transparência o tamanho do perigo e
a falta de responsabilidade de donos de empresa que trabalham com aluguel de caçam-
bas na cidade. Não seria hora das autoridades representativas da cidade, uma atenção?

Gilson Elói

Gilson Elói
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BELA VISTA DE MI-
NAS - Vereador de Bela Vis-
ta de Minas Roger Cleiton
Da Silva (PDT) aponta de-
talhes de contrato da
prefeitura Com de mais de
um milhão de reais com em-
presa para Manutenção E
Conservação De Estradas

Conforme consta na có-
pia do contrato realizado
entre a Prefeitura de Bela
Vista de Minas e a empresa
GMP, a licitação realizada
para a escolha da empresa
não foi feita pela prefeitura
de Bela Vista. A prefeita de
Bela Vista Samantha Ávila
preferiu aderir à uma Ata de
Registro de Preços realiza-
da na cidade de Mariana no
ano de 2020.

Edição passada o Ce-
leste publicou uma report-
agem a pedido de alguns
vereadores relatando o
fato da prefeitura de Bela
Vista de Minas ter gasta-
do mais de R$ 600 mil com
a contratação de uma em-

Prefeitura de Bela Vista de Minas não fez licitação
para contratar a empresa GMP, que na verdade, foi
escolhida pela prefeita Samantha por adesão à uma
ata de registro de preços realizada em Mariana-MG

presa para prestar, dentre
outros serviços, a ma-
nutenção e conservação
de vias públicas. A insat-
isfação dos vereadores
estava pautada no fato da
prefeitura possuir uma
máquina Patrol parada no
pátio da prefeitura e mes-
mo assim a prefeitura con-
tratou uma empresa para
prestar o mesmo serviço
que poderia ter ser realiza-
do pelo equipamento de
propriedade do município
a um custo infinitamente
menor do que os pagos à
empresa contratada.

Na reportagem constou
ainda a informação de que
a atual administração da
cidade segue sem manter
diálogos e aproximação
com o Legislativo e com o
povo. Ninguém sabe abso-
lutamente nada sobre fi-
nanças do executivo, como
são realizadas licitações,
contratação de fornece-
dores e sobre os gastos e

seus valores pagos.
Conforme já relatado

anteriormente, no final do
mês de junho os verea-
dores da cidade convocar-
am o responsável do Mu-
nicípio de Bela Vista pela
obra, que no caso, também
é o marido da prefeita, para
fornecer explicações sobre
o contrato, uma vez que a
prefeitura dispunha de
praticamente todos os eq-
uipamentos necessários
para a realização da obra.
Segundo o vereador até o
cascalho utilizado para a
abertura da estrada é
fornecido ao Município
pela ArcelorMittal. Contu-
do, após ser advertido
pela prefeita Samantha,
Rodrigo informou que tal
solicitação deveria ser fei-
ta para a empresa contrat-
ada GMP, pois a prefeitu-
ra não tinha elementos
suficientes para fornecer
qual informação.

Reiteramos que no Por-

tal da Transparência de Bela
Vista de Minas consta que
somente em 2022 foi pago à
essa empresa GMP CON-
STRUÇÕES EIRELI, CNPJ
06.093.749/0001-07 mais de
um milhão de reais, con-
forme se verifica no docu-
mento desta reportagem.

Nesta semana o Verea-
dor Roger procurou a re-
portagem do Celeste e pe-
diu a publicação de detal-
hes do contrato realizado
entre a prefeitura e a em-
presa GMP. O vereador
destacou no documento
serviços que foram con-
tratados e que não foram
realizados pela empresa.

O Celeste deixa claro
que o objetivo desta e de
todas as demais report-
agens do Jornal são de
cunho informativo, pauta-
das em documentos e in-
formações recebidas de
fontes que, de acordo com
a lei brasileira, possuem o
direto de anonimato.
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Perto de completar um ano sem
manutenção, trecho da BR 381 em Bela
Vista de Minas dá sinais de recuperação

BELA VISTA DE MI-
NAS - Próximo completar
um ano sem receber
atenção dos órgãos re-
sponsáveis pela BR, o tre-
cho da 381, Km 342, entre
o Município Bela Vista de
Minas, com acesso a out-
ras cidades, até que enfim,
os serviços de recuper-
ação da parte afetada e
com enorme cratera inicia-
ram. O trecho foi mais um,
entre tantos registrados
nas estradas mineiras, ce-
dendo parte do asfalto na

pista. Com o intenso trân-
sito no dia a dia e a demo-
ra pela manutenção, a situ-
ação se agravou. O caso
tornou-se uma questão de
emergência, elevando o
seu grau de gravidade. A
parte da pista caiu durante
as chuvas fortes e prolon-
gadas em todo o estado
brasileiro, no ano de 2021.

O Celeste conversou
com o engenheiro respon-
sável pela obra, o senhor
Sérgio Drummond, junta-
mente do encarregado

Laurisson Domingues, na
quarta-feira, 09, de agosto,
para saber sobre os
serviços. A pedido do en-
carregado, o nome da con-
strutora licitada pelo DNIT,
não foi mencionado.

Segundo Sérgio, a obra
irá começar de baixo para
cima, retirando todo o bar-
ro e lama e em seguida
acabar com toda infiltração
ainda existente com o es-
corrimento de água na
parte de baixo da pista, com
outra parte descalçada e

que provavelmente viria
desabar. Será realizado a
reconstrução do aterro e
consequentemente da pis-
ta, bem como, preparação
de toda a pista, voltando
ser como antes. A obra tem
prazo estimado para ser
entregue em seis meses. De
acordo com o engenheiro,
não podendo se expandir
mais tempo. Abertura de
ruas na lateral do Km, 342,
estão sendo feitas para não
interromper no andamento
da recuperação.

Fotos: Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE - Outra obra de responsabilidade do DNIT ocorre na
lateral do trevo na Região do Cruzeiro Celeste. Trabalhadores do Departamen-
to viabilizam as trocas de manilhas pequenas por maiores e limpeza de todo o
Canal, evitando que possíveis enchentes ocorram no local. Em 2021, os serviços
foram realizados apenas de um lado do trevo. Neste ano a previsão é que tudo
se concretize nos próximos meses.

Gilson Elói
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Ex-prefeito Wilber José  deixa quase setecentos
mil reais para reforma do Ginásio Poliesportivo e

quadra poliesportiva em Bela Vista de Minas
Atual prefeita Samantha de Ávila deixa o local abandonado

BELA VISTA DE MI-
NAS - Reforçando mais
uma vez. No ano de 2019,
o prefeito da cidade era o
senhor Wilber José. Na
ocasião, Wilber encamin-
hou um projeto de lei para
os vereadores pedindo
pela aprovarão de 2 mil-
hões, junto ao BDMG
(Banco do Desenvolvi-
mento de Minas Gerais. O
administrador que mantin-
ha ótima relação com a
Câmara não encontrou di-
ficuldades na aprovação.
Os valores para serem uti-
lizados em obras de pavi-
mentação asfáltica no bair-
ro Córrego Fundo, com-
pletando o asfalto na divi-
sa com o município de São
Domingos do Prata, justi-
ficando sinalização viária
em diversas vias de Bela
Vista de Minas.

Relatando calçamento
da Rua Santa Marta e
José Vieira no Bairro Boa
Esperança e reforma do
Ginásio Poliesportivo
Célio Linhares e da Quad-
ra Poliesportiva Ramiro
Catarino Bragança, bem
como a canalização do
córrego corduras no tre-

Wilber José deixa R$ 619. 460,56
(Seiscentos e sessenta mil e cinquenta e seis reais)

Gilson Elói

cho do canal até a Rua
Joaquim Ferreira no Bair-
ro Bandeirantes.

Com lei foi sancionada
e com o empréstimo. Além
do valor de R$ 2 milhões

(Dois milhões) a prefeitu-
ra foi responsável pelo
complemento de R$
354.443,11 (Trezentos e
cinquenta e quatro mil,
quatrocentos e quarenta e

três reais e onze centavos).
Somando um valor de R$
2.354. 443, 11 (Dois mil-
hões, trezentos e cinquen-
ta quatro reais, quatrocen-
tos e quarenta e três e
onze centavos).  Wilber de
Souza realizou todas as
obras, agradecendo aos
parlamentares pela confi-
ança e parceria.

Ocorre, que a reforma
do Ginásio Poliesportivo
Célio Linhares e da Quad-
ra Poliesportiva, Ramiro
Catarino Bragança, não
houve tempo de concreti-
zar, chegando ao fim do
mandato.

Vale ressaltar, que o ex-
prefeito deixou, R$ 619.
460,56 (Seiscentos e ses-
senta mil e cinquenta e
seis reais) destinados a

reforma do Ginásio e da
Quadra Poliesportiva.
Nessa semana percorrem-
os os lugares, para saber
se pelo menos iniciaram os
serviços. Tudo aban-
donado e jogados pelos
desinteresses da atual
gestora Samantha de Ávi-
la e a senhora Rosilene
Taveira (Rode).

O Ginásio Poliesporti-
vo Célio Linhares, encon-
tra-se sem portas, com
paredes quebradas, sem
folhas de amianto de
coberturas nos telhados,
com fezes de animais nos
cantos e no meio do salão,
pisos trincados e quebra-
dos, banheiros sem portas,
sem pias e vasos sanitári-
os. As caixas de transfor-
mador de energia, queima-

dos, paredes com lodos,
com cômodos destruídos
e postes com bases enfer-
rujadas e com refletores
corroídos pelo tempo e
sem lâmpadas.

As escadas que servi-
am de acesso a outra área
com os degraus danifica-
dos. A área extensa que
servia como bar, sem tel-
has e com o restante do
que sobrou das estrutur-
as fragilizadas e sem tel-
has de cobertura. A quad-
ra de esporte, com sua
parte interna com pisos
com trincas e buracos,
sem condições de uso.
As traves dos gols sem
telas de proteção em
péssimos estados. A re-
portagem não consegue
falar com a gestora.
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BELA VISTA DE MI-
NAS - O projeto de lei, 024,
21 de junho de 2022, que
autoriza o fornecimento de
transporte estudantil uni-
versitário e técnico profis-
sionalizante intermunici-
pal encaminhado pelo ex-
ecutivo, para apreciação e
aprovação do Legislativo,
foi aprovado por unanimi-
dade pelos representantes
do município de Bela Vis-
ta de Minas. O projeto só
poderia beneficiar a classe
de estudantes com a
aprovação da Casa Legis-
lativa. O projeto chegou à
casa legislativa solicitan-
do a gratuidade dos trans-
portes aos estudantes res-
identes e domiciliados no
Município, regularmente
inscritos em cursos de
ensino superior ou técni-
co profissionalizante em
outras cidades na região,
bem como o Vale do Aço.
Como cita o projeto, o
transporte será feito

Vereadores de Bela Vista de Minas aprovam
transporte gratuito para estudantes

Gilson Elói

através de veículos próp-
rios ou terceirizados, com
proposito de atender
critérios de segurança e
higiene, compatível com
os números de estudantes
e que atenda a legislação
brasileira de trânsito.

O transporte garantin-
do aos alunos o transporte
de ida e volta nas viagens,
com um ponto estratégico
de embarque e desem-
barque até o seu destino
de ensino. Alguns critéri-
os para o benefício são
exigidos para que o aluno

tenha direito nos trans-
portes, mediante ficha
preenchida, comprovando
a matrícula em escola de
nível universitário, curso
técnico ou profissionali-
zante, protocolada na
Secretária Municipal de
Educação. Comprovante
da residência, identifi-
cação com foto. Apre-
sentando trimestralmente
o comprovante de
frequência às aulas, da in-
stituição no qual o aluno
esteja estudando.  Com
uma análise profunda re-

alizada pelos legisladores,
o projeto sofreu algumas
alterações proporcionan-
do ainda mais benefícios
aos estudantes e acres-
centando o fornecimento
direto de transporte gra-
tuito aos estudantes pré-
vestibular, o transporte
será feito através de veícu-
los próprios, terceirizados
que tenham a idade máxi-
ma 10 (dez) anos de uso. A
critério da Administração,
considerando as demand-
as e suas especificidades,
o fornecimento de trans-

porte tratado nesta lei
poderá ser realizado tam-
bém mediante o repasse
diretamente ao aluno de
vale-transporte. O trans-
porte gratuito será fornec-
ido para os cursos não of-
ertados pela rede de ensi-
no no Município de Bela
Vista de Minas. Para com-
provação da falta de vaga
na rede de ensino no Mu-
nicípio de Bela Vista de
Minas mencionado, o
aluno deverá apresentar
declaração da instituição
de ensino informando não
existir vaga para o curso
pretendido. Para a liber-
ação do transporte gra-
tuito não será utilizado
nenhum critério financeiro
para a sua concessão.

A convocação dos
estudantes interessados
no benefício, a ser conce-
dido de forma pessoal, re-
speitado o disposto na
presente lei, será feito
através de edital de chama-

mento, o qual deverá re-
speitar o prazo mínimo de
10 dias. As eventuais
despesas decorrentes
desta Lei correrão à conta
de dotações orça-
mentárias constantes do
orçamento do Poder Exec-
utivo Municipal e/ou de
crédito especial, se
necessário. O projeto que
deu entrada no Legislati-
vo encaminhado ao chefe
do executivo, o senhor
Werbert Patrício Gomes e
aos demais vereadores
em caráter urgência.
Após lido em reunião,
formou-se uma comissão
da Casa. O projeto pas-
sou por algumas alter-
ações beneficiando ain-
da mais a classe estudan-
til, pondo fim a certas ex-
igências e burocracias
facilitando o direito aos
estudantes. A proposta foi
aprovada, após mudanças
por unanimidade, 04 de
agosto de 2022.
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O olho clínico de Priscila e o sucesso de Davi

Priscila de Souza, o filho Luiz Eduardo e o marido Edemir Alves

JOÃO MONLEVADE -
O garoto Davi Luiz Go-
mes, 12 anos, residente
com os pais e mais dois
irmãos no município de
Rio Piracicaba, localidade
com 18 mil habitantes,
sempre gostou de fute-
bol. Nas redes sociais, o
lance do garoto viralizou,
com muitos dos internau-
tas afirmando que ele

mereceria até concorrer a
uma espécie de prêmio
Puskas 'infantil'.

Antes, Davi jogava no
Beira Rio, time de garo-
tos em Rio Piracicaba. A
sua vida começava mu-
dar de rumo, quando a
oportunidade bateu a sua
porta, através de um con-
vite do treinador Glayd-
son Egea da Silva (O gra-

cin), após vê-lo atuar em
uma partida de futebol
em Rio Piracicaba.

A habilidade do garoto
despertou atenção de Gra-
cin, convidando o garoto
para disputar o campe-
onato Regional, promovi-
do por Eliseu e ele, na mo-
dalidade sub 12. Esclare-
cendo que o campeonato
também é realizado entre

garotos de sub 13 e sub 14.
O clube União iniciou-

se em Bela Vista de Mi-
nas e, hoje, a escolinha
com mais de 80 atletas,
segue em João Monle-
vade. O projeto permane-
ceu alguns anos parado,
tendo que passar por
critérios para ser registra-
do, mas o presidente
Elizeu de Assis con-

seguiu resolver todas as
pendências estando o
União todo regularizado.

Antes de resolver to-
das as burocracias do
registro, Eliseu e Gracin,
já vinham trabalhando
com a escolinha há três
anos, enfrentando dificul-
dades em conseguir pa-
trocínios e transportes
para os garotos, nos jog-

os do campeonato. Mes-
mo assim, eles orga-
nizaram um campeonato
regional entre faixa-etária
12 ,13 e 14 anos. Além de
Eliseu, Gracin, sempre foi
incentivado pela esposa
Geovana Gandra, sua
companheira em toda
caminhada nos cuidados
dos atletas, nos treinos e
viagens das partidas.

O glorioso momento de Priscila
e a descoberta do garoto

 O sucesso de ouro, como se pode dizer, ocorreu através de uma filmagem realizada
por Priscila de Souza Silva (foto), uma cabeleireira e manicure, casada com um policial
penal, Edemir Alves Ferreira, atualmente, residentes em João Monlevade. Priscila e
Alves são pais de outro garoto craque de bola, o Luiz Eduardo, que se integra na
mesma escolinha, Esporte Clube União.

Priscila e o esposo mudaram da cidade de Teófilo Otoni, após Alves, ter feito o
concurso como Policial Penal, resindino hoje no bairro Loanda, em João Monlevade,
exercendo a função no município. Apaixonados por futebol, o casal matriculou o filho,
Luiz Eduardo, na mesma escolinha que Davi disputa um campeonato regional Sub 12.
E no dia do belíssimo gol de Davi. Lá estava Priscila, no local certo e na hora certa,
assistindo a partida de futebol no campo do Comercial, na cidade de Nova Era, região
Central do Médio Piracicaba.

Priscila foi de tamanha felicidade e foi a única a filmar Davi que recebeu a bola após
a cobrança lateral, dominou a bola no peito e aplicou o primeiro chapéu em um jogador
do Comercial Futebol Clube, dominou no joelho, sem deixar a bola cair, deus mais dois
chapéus em mais dois atletas mandando a bola para redes. O Esporte União estava
vencendo o Comercial por 2x1 com o golaço de Davi, mas, terminou empatado de 2x2.

Só que ninguém imaginava que o golaço filmado com todos os detalhes por Priscila
após ser divulgado nas redes sociais despertou o interesse de vários times profission-
ais entre eles: O Cruzeiro, o Atlético, o América, Vasco da Gama, Palmeiras e Corinthians.
Arranco elogios de grandes estrelas do futebol mundial, Rivaldo e Davi Luís, parabeni-
zando o menino pelo golaço.  Além de outro brilhante atleta, o ex-jogador do Cruzeiro,
Joãozinho, nos Estados Unidos, enviou uma mensagem ao Gracin "Estados Unidos de
olho no Garoto". A filmagem de Priscila, também elevou os nomes dos municípios de
João Monlevade, Nova Era e Rio Piracicaba, Nacionalmente e internacionalmente.

Fotos: Gilson Elói

Davi e o treinador Gracin: Autor do golaço que viralizou
na internet, vai treinar na base do Cruzeiro
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Oportunidade
Após o sucesso nas redes sociais, vários olheiros de times profissionais de Minas e de outros Estados demonstraram interesse no garoto:

Vasco, Corinthians, América, Atlético e Cruzeiro conversam com Gracin pelas redes sociais. Os olheiros do Cruzeiro e do Atlético compareceram em
João Monlevade,13 de agosto, no Estádio Louis Enche, assistindo a mais uma partida do campeonato Regional, após o gol de Davi. Durante

a partida outros garotos do SUB-12 e SUB-13 e SUB-14 foram sondados e o treinador Gracin já conversa com os pais dos atletas para possível acordo.

Esporte Clube União Real Esporte Clube com olheiros de times profissionais

Lucas Bueno, SUB-14, do
União, já está no Olímpico de

Belo Horizonte e em negociação
para o profissional

O jogador Goiabinha do
União, emprestado para o Real é
um dos destaques do SUB-12 vem
sendo avaliado profissionalmente

O treinador Gracin
Gracin nascido em Bela Vista de Minas, foi um excelente atleta e acima da média, jogador que mais atuou na seleção de João Monlevade, defendeu inúmeros times da primeira divisão da

cidade e com uma breve passagem pelo profissional, Cruzeiro Esporte Clube. Mas nunca obteve o reconhecimento por ter proporcionado tantas alegrias as pessoas esportistas por onde
esteve. Mesmo trabalhando com Van Escolar, ele nunca desistiu do esporte.  Hoje, Eliseu e ele, Gracin, a frente do projeto que avança, atendendo garotos entre idades de 04 a 16 anos.

Patrocínios
O Esporte Clube União, que chegou as grandes emissoras, jornais e redes sociais, até com manchetes no exterior, depende de patrocínios.  Os diretores, tem utilizados até

de recursos próprios e com ajuda das mensalidades e muitas das vezes, com a esposa de Gracin fazendo e vendendo salgados, é que ajudam nos custeios e na manutenção
do grandioso projeto.

João Vitor e Lucas Gabriel, SUB-12, do União
são garotos avaliados por profissionais

O garoto João Marcos,
SUB-13, ao lado do treinador

Gracin, vem despertando interesse
do América Mineiro
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JOÃO MONLEVADE -
O vice-prefeito Fabrício
Lopes, recebeu O Celeste
em sua sala na Prefeitura
de João Monlevade, na
sexta-feira 11, depois de
uma agenda. O motivo da
visita, foi um bate papo,
sobre possíveis reivindi-
cações de moradores do
bairro Tanquinho I, sobre
a conclusão do asfalta-
mento da Rua Projetada e
João Batista dos Santos,
após O Celeste ser
procurado pelas famílias,
reclamando de melhorias.
"A conclusão do asfalta-
mento da rua Projetada,
será concluída. A comu-
nidade da rua João Batis-
ta do Santos, rua vizinha,
também serão beneficia-
dos com a mesma ben-
feitoria ne nos breves dias.
A ordem para os serviços,
já foram autorizados",
disse Fabrício.

Na oportunidade, O
Celeste perguntou a Fab-
rício sobre o governo, re-
alizações de serviços na
região do Cruzeiro Celeste
e sobre outras possíveis
trabalhos que estão por
acontecer. Fabricio pontu-
ou alguns: "A conclusão
do Posto 24 horas, na
região do Cruzeiro Ce-
leste, encontra-se em fase
de inauguração, em breve
entregaremos a comu-
nidade. Nosso governo
tem trabalhado com

Vice-prefeito Fabrício
Lopes (AVANTE) aponta
boas atuações do atual
governo e afirma que

"estão chegando
mais melhorias"

bastante atenção e cuida-
dos, procurando atender a
população. Retornamos
com o lazer na cidade, há
anos sem realizar eventos.
O projeto 'Parquinho nas
Praças', com instalações
de parquinhos com brin-
quedos para crianças em
diversos bairros é mais
uma iniciativa do executi-
vo. A Praça do bairro Plan-
alto, na região do Cruzeiro
Celeste, foi concluída e
entregue a comunidade,
com academia ao ar livre e
com postes de iluminação
led. Os bairros Nova Mon-
levade, Planalto, Novo
Cruzeiro, Promorar, Tan-
quinho I e Tanquinho II,
todos com lâmpadas Led.
O bairro Promorar também
foi todo asfaltado, inclu-
sive uma rua principal do
bairro, que serve de aces-
so rápido para desafogar
o trânsito permitindo che-
gar a Avenida Alberto
Lima.  A praça Rodrigues
Bastiere, entrada do
Cruzeiro Celeste, também
recebeu postes e ilumi-
nação Led. estendendo-se
até a Avenida José do Car-
mo. E já analisamos formas
de iluminar os trevos com
as mesmas lâmpadas o
que irá permitir mais bele-
za e segurança a todos."

Fabrício também colo-
cou que "estamos tam-
bém com o objetivo foca-
do na limpeza da cidade,

principalmente na região
do Cruzeiro Celeste.
Como exemplo, a limpeza
das canaletas, recolhi-
mento de lixos e entulhos
das ruas, caiação dos
meios fios e das palmei-
ras. Outro serviço de
grande utilidade realizado
nas ruas e bairros da ci-
dade é a limpeza dos
bueiros como prevenção
antes das chuvas. Esta-
mos trabalhando cum-
prindo o programa de
governo e dando atenção
aos serviços que não fo-
ram feitos. Cito um pri-
mordial, o asfaltamento
entre a Avenida Getúlio
Vargas e Wilson Alvaren-
ga (Reta do Baú), há anos
decadente."

Acabamos com os
problemas do Velório Mu-
nicipal no bairro José de
Alencar, adquirimos a
compra do Bem Viver, já
com projetos inovadores
para a Região do Cruzeiro
Celeste. Acabamos a refor-
ma do andar térreo e con-
struímos um outro andar
no Posto de Saúde que foi
desativado no bairro In-
dustrial e em nossa gestão,
finalizado e já atendendo
a comunidade nos cuida-
dos a saúde". O vice-
prefeito garantiu que mais
benfeitorias serão realiza-
das na cidade, no entan-
to, preferiu aguardar por
posições concretas.

Gilson Elói

“Já analisamos formas de iluminar os trevos com as mesmas
lâmpadas o que irá permitir mais beleza e segurança a todos”
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Em ano de eleição para Presente da República,
vereadores de João Monlevade miram em outra

presidência: a da Câmara Municipal
Fotos: Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE -
Já começaram as nego-
ciações e aspirações a re-
speito da eleição para a
nova mesa diretora da Câ-
mara Municipal gestão
2023-2024. Alguns nomes já
circulam nos bastidores. Um
dos vereadores mais cota-
dos para assumir a
presidência é o do vereador
Fernando Linhares (DEM).
Pelo que se percebe o vere-
ador já negocia parcerias
com alguns vereadores.
Ressalta-se que Fernando
faz parte da bancada do
governo no legislativo.
Contudo, o vereador Belmar

de disputar a liderança: o
vereador Marquinho Dor-
nelas (PDT). A vice-
presidência também já está
sendo cogitada pelos vere-
adores. O Pastor Lieberth
(DEM) já afirmou que não
abre mão do cargo de Vice-
Presidente para declarar seu
apoio à algum candidato.

Por fim, temos ainda a situ-
ação do atual presidente
Gustavo Maciel (PODE), que
já cogitou nos bastidores a
possibilidade de alterar o reg-
imento interno da Câmara
para permitir sua reeleição.

Aguardemos as cenas
dos próximos capítulos...

Diniz (PT) filiado ao mesmo
partido do atual prefeito
Laércio Ribeiro (PT) tam-

bém já manifestou sua in-
tenção na disputa pela lider-
ança da Câmara Mole-

vadense, fato que pode ger-
ar até mesmo uma situação
complicada para o prefeito.

Por outro lado, a
oposição também possui
um vereador com interesse

Gustavo Maciel
(PODE)

Fernando Linhares
(DEM)

Marquinho Dornelas
(PDT)

O Pastor Lieberth
(DEM)

Belmar Diniz
(PT)
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Festival de Pipas
acontece neste
sábado em Bela
Vista de Minas

Câmara Municipal de Bela Vista de Minas
realiza mais um evento de lazer na cidade

BELA VISTA DE MI-
NAS - Após o sucesso do
primeiro evento realizado
na Gestão do atual presi-
dente da Câmara de Bela
Vista, Webert, o Betão
(Patriotas), o Arraiá Itiner-
ante que aconteceu em jul-
ho, agora vem aí o Festi-
val de Pipas. O evento
acontecerá no Estádio
Modestão, no dia 20 de
agosto, a partir das 13 ho-
ras, e além das premiações
para os participantes gan-
hadores do Festival, o
evento contará ainda com
dois shows musicais.
Nota-se a preocupação da
atual gestão da Câmara
Municipal de Bela Vista de
Minas em trazer cultura e
lazer para a cidade, em es-
pecial para as crianças.

Gilson Elói

Presidente da
Câmara de Bela
Vista, Webert, o
Betão (Patriotas)
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Prefeitura de Bela Vista vira as costas
para os Bairros Capela Branca, Mato
Grosso e Taquaril há quase 2 anos

BELA VISTA DE MI-
NAS - Os moradores de Ca-
pela Branca, Mato Grosso
e Taquaril, bairros de Bela
Vista de Minas seguem sof-
rendo e abandonados pela
prefeita Samantha de Ávila
em Bela Vista de Minas

Foram inúmeras report-
agens feitas pelo O Celeste
relatando a inércia da
prefeita Samantha de Ávi-
la e da vice Rosilene Tavei-
ra diante das mani-
festações organizada pelos
moradores do bairro Cape-
la Branca, Mato Grosso e
Taquaril em busca de
soluções para os inúmeros
problemas. A prefeita, a vice
chegaram a comparecer em
uma reunião com os habi-
tantes do bairro Capela
Branca, após tantas real-
idades apresentadas pela
reportagem.

Durante a reunião ela
prometeu obras e as mel-
horias como na ilumi-
nação, disponibilização de
mais médicos para atendi-
mento à saúde, mais linhas
de ônibus e mais horários.
De acordo com os morad-
ores, até a instalação de
academia ao ar livre foi
prometido por Samantha.

Alguns dias depois da
reunião, uma placa anun-
ciando investimentos mil-
ionários para os bairros
foram anunciados numa
placa colocada no início da
rua entre Capela Branca e
sentido Mato Grosso.

   O maquinário apare-
ceu, acertou a imperfeição

na rua e enormes pedras
foram providencias e
colocadas dentro do bu-
raco para serem espalha-
das onde encontrava-se a
erosão. Aterraram o local
até o nível da rua. Canale-
tas foram providencias
para dar vazão a água, fi-
nalizando aí, a obra avali-
ada em milhões.

Nada mais, a não ser
reparação da enorme
erosão que apareceu pro-
venientes das chuvas. O
estado em que se encon-
tram os bairros são la-
mentáveis. O bairro Cape-
la Branca é o mais precário.

 O local que funcionava
como escola, ainda não foi
reformado.  As repartições
estão cobertas de lodos
nas paredes e com infil-
trações na parte interna e
externa e com muito mato.
Os pisos quebrados, cômo-
dos sem portas, sem vidros
nas janelas, banheiros sem
pias e torneiras e sem ma-
terial higiênico. O portão
todo enferrujado e com
parte dos telhados danifi-
cados. Os cadeados isolam
o lugar, sendo aberto para
atendimento médico so-
mente quando um clínico
geral aparece uma vez para
atender as pessoas.

Quem necessita de
remédios e consultas com
outros profissionais como
pediatra, cardiologista, gi-
necologista e outras espe-
cialidades, só é atendida
se for até Bela Vista de
Minas, percorrendo uma

distância de quatro
quilômetros. Pegando ca-
rona nos ônibus escolar,
que passa duas vezes no

bairro, buscando e levan-
do alunos na escola do
Córrego Fundo, outro bair-
ro, distante de Bela Vista.

Ônibus para atender a co-
munidade só nas sexta-fei-
ra, ou seja, um dia da sem-
ana. Ambulância nem sinal

para atender que faz trata-
mento de Hemodiálise.

A reportagem não con-
segue falar com a gestora.

Fotos: Gilson Elói
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Bairros Nova Monlevade e Planalto:
falta de água continua sem solução

JOÃO MONLEVADE -
As denúncias com críticas
e ataques a direção do
Departamento de Água e
Esgoto (DAE), em João
Monlevade pela falta de
água nos bairros Nova
Monlevade e Planalto,
parece longe de terminar.
Os dois bairros na parte
mais alta de uma região,
composta atualmente, por
outros 28 bairros, não tem
o precioso líquido.

Algumas edições de O
Celeste, anteriormente,
foram registradas famílias
sem água em suas
residências até por mais
de oito dias. Alguns mo-
radores, trazendo vasilhas
com água dos serviços,
outros buscando em uma
mina em um pasto perto

Os boletos de cobrança do DAE chegam nas casas, mas falta
água para famílias quase que todos os dias

das casas, a mesma água
que os animais pisoteiam
e costumam tomar para
saciar a sede, para fazer
comida, lavar roupas e

tomar banho. A situação
deu um leve sinal de mel-
hora, após O Celeste tor-
nar público a gravidade.
Imediatamente um

serviço foi realizado pela
instituição DAE.

Só que, a situação vol-
tou, como afirmam famílias
entre os dois bairros. Estão

há dias sem água, mesmo
não apresentando proble-
mas em decorrência a falta
de água na cidade. O bairro
Nova Monlevade e Planal-
to ficam sem água diaria-
mente e quando a água
começa cair nas caixas, al-
guns dias no período de
manhã e antes das 12 horas
encerra. E costuma também
começa a cair a noite ou de
madrugada, dificilmente
atendendo as pessoas nos
horários que mais são
necessários.  Outra situ-
ação que tem enfrentado as
famílias é nos cuidados pes-
soais e em suas ne-
cessidades fisiológicas.

Uma maioria de pessoas,
indignadas com a Autar-
quia, afirmaram que as con-
tas pela cobrança do que

não se tem, chega sem atra-
sos e que não irão pagar as
contas. Algumas disseram
que já estão até com mais
de uma e duas contas.
Água, as vezes um dia, as
vezes dois, e na maioria,
sem água. Nos fins de sem-
ana e feriados é ainda pior.

O departamento tam-
bém não tem zelado pelos
cuidados dos reservatóri-
os de abastecimento.
Portões sem cadeados e
abertos, buracos sem tam-
par no terreno. Grades en-
ferrujadas e até com potes
de plásticos com fezes es-
palhadas entre o chão e as
tubulações ligadas as caix-
as. Parte do cercado dos
reservatórios, foram
ateado fogo encontrando-
se queimados, por revolta.

Gilson Elói
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A empresária Marciana Cassimiro, proprietária
da Panela Gás em um momento descontraído, na

Serra do Cipó. Marciana será uma das empresárias
homenageadas na Noite dos Empreendedores 2022.

Ingrid Emanuelle Lopes de Souza, 22
anos, modelo da Bella Donna, aparece
com uma das peças de lingerie da loja e

em breve estará com uma sessão de
fotos na coluna Beleza Celeste.Dia Municipal do

Ciclista é celebrado
com várias atividades

Evento será promovido pela
ABIVIC em parceria com a

Câmara Municipal
Entre os dias 15 e 19 de agosto, a Asso-

ciação Bike é Vida de Ciclismo (ABIVIC), em
parceria com a Câmara Municipal de João
Monlevade, promoveu várias atividades em
comemoração ao Dia Municipal do Ciclista,
celebrado em 19 de agosto. A data foi insti-
tuída pelo projeto de lei de iniciativa dos
vereadores Gustavo Maciel (Podemos) e
Vanderlei Miranda (PL), aprovado este ano.

As atividades teve como objetivo con-
scientizar ciclistas, motoristas e pedestres
sobre o mútuo respeito entre os usuários
do sistema de trânsito e o respeito à legis-
lação, além de incentivar políticas públicas
municipais de mobilidade urbana com o uso
da bicicleta, oferecendo condições para o
seu uso de forma segura.

Palestras, blitz educativa, manifestação da
ABIVIC (Associação Bike é Vida de Ciclismo)
na Tribuna Popular, Pedal Noturno pela cidade
com destino ao Parque do Areão e Audiên-
cia Pública com o tema sobre a Mobilidade
Urbana, fizeram parte da programação.
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